



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
令和4年度学校だよりNo.34
令和4年12月15日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

個別懇談ありがとうございました！

12月7日～13日の日程で実施しました個別懇談では、お忙しい中ご来校いただきまして誠にありがとうございました。お子様のご家庭での様子を伺ったり、学校の様子をお話したりと、短い時間ではありましたが有意義な時間となったようです。今回のお話を受けて、それぞれの学級でお子様の指導、支援に役立てて参ります。どうもありがとうございました。



授業の様子から！

オーストラリアとのオンライン交流！

オーストラリアの中学生と会津美里町内小学校4校の6年生がオンラインで交流しました。各校ごとにダンスや演奏などの発表をしてもらいました。「チーム宮川」の6年生はきれいな合唱を響かせました。その後、お互いに質問をして、それぞれの国や文化や学校のことなどを知ることができました。大変よい機会となりました！！



ケナフ紙漉き（4年生）！

あい'S ケナフ協会の皆様を講師にお迎えして、4年生でケナフの紙漉きを行いました。子ども達は講師の先生のご指導を受けて、集中して作業に取り組みました。お忙しい中ご指導いただきまして誠にありがとうございました。



高田中学校区学校運営協議会！

12月1日(木)には学校運営協議会(コミュニティ・スクール)の研修として、町全体の研修会が行われ、高田中学校区の運営協議会委員も参加して大玉村の取組について研修しました。大玉村の取組を聞くことで、町全体や高田中学校区に生かせることが見えてきたような気がします。

そして12月13日(火)には高田小学校において、今年度3回目になります高田中学校区学校運営協議会を開催いたしました。今回も「熟議」と呼ばれる熱い議論をしました。(「熟議」とは、多くの当事者が「熟慮」と「議論」を重ねながら、共通認識・課題解決をしていくことです。)今回のテーマは「高田中学校区として目指す子ども像(育てたい子どもの姿)」についてです。高田中学校区で育てたい子ども像を共有することで、9年間の学びの道筋が図られます。委員の皆様から「向上心」「夢」「チャレンジ」などのキーワードが出されるなど活発な話し合いが行われました。次年度のビジョンに各校とも生かしてまいります。高田中学校区コミュニティ・スクール、前進していきたいと思えます。



教職員が学び合い、高め合う研究授業！

お互いの授業を見合い、教職員の授業力向上を図る研究授業を定期的に行っています。本校では全教員が1人最低1回は研究授業を行っています。授業を参観し、放課後にはどのようなところが子どもたちの学力向上に効果的だったのか、またどうすれば更に良い授業となったのかなどについて熱く語り合います。そしてその話し合いをそれぞれの学級での授業に役立てていきます。子ども達から「分かった」「できた」の声が聞かれ、学校のど真ん中の授業で輝く笑顔が溢れるように、「チーム宮川教職員」これからも学び合い、高め合っていきます。教職員、頑張っています!!



1年生音楽



6年生理科



さくら学級2組算数

校長のひとりごと

皆様は『SLAM DUNK (スラムダンク)』という漫画は知っていますか？1990年から1996年まで少年ジャンプで連載されていた漫画です。テレビアニメも同時期に放送していました。最近では最新映画も上映されています。私はもちろんタイトルは知ってはいましたが、ドンピシャ世代ではなく、内容の詳細は分かりませんでした。しかし息子2人は、自分が生まれる前の漫画にも関わらず、漫画を全巻揃えて読んでいました。よく「これは最高の漫画だから1度読んで方がいい。」とも言っていました。有名なセリフに、バスケット部の安西先生の「最後まで希望をすてちゃいかん。あきらめたらそこで試合終了だよ。」があります。これは聞いたことがありました。特に、社会人1年目で社会の荒波にもまれ苦しくなったこともあった長男は、この言葉に励まされて、なにくそ魂で頑張ったようです。息子に言わせるとその他にも熱い名言がたくさん出てくるとのことでした。これは漫画ですが、本は自分を奮い立たせてくれたり、生きる道標を与えてくれたり、様々な生き方について考えさせてくれたりします。もうすぐ冬休み。親子で読書にたっぷり浸るのも良いと思えます。私も漫画ではありますが、息子おすすめの『SLAM DUNK』に挑戦してみようかなと思えます。